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総合調整会議（２０１７．１２．２０） 

○日 時 ： 平成２９年１２月２０日（水） 午前８時４７分～午前９時０９分 

○場 所 ： 栗東市役所３階談話室 

○出席者 ： 市長、副市長、教育長、部長等 

 

＜会議内容＞ 

１．市長の指示事項 

 市長からの指示 

・平成３０年度予算編成の時期にあり、他市では、国等への要望活動を実施するなどの動きがあ

る。本市として動いていくべき事項があれば逐次報告し、迅速に動くべきところは動いていく

こと。 

・本市において今日的課題である待機児童の問題について、現時点で昨年の倍近くの待機児童が

出ている。この状況を少しでも打破できるよう今から対応し、情報共有を徹底すること。 

・県の道路アクションプラグラムの中に懸案事項であった下笠下砥山線の関係を検討項目に盛り

込んでいただけそうである。今後も県に対して働きかけを進めていくことが大切である。 

・退職手当組合の組合長及び事務局の方が昨日来庁された。人事勧告の対応を図るため、今月２

８日に退職手当組合議会が開かれ判断される。人事勧告に従わなければ県より指導が入ること

から、退職金引き下げの方向で進めていく必要があるので、ご理解をお願いしたい。 

・山間地からの通学手段の件について、引き続き対応をしていくこと。 

・年末年始に何が起こるか分からないので、状況等について情報の共有が図れるよう報告・連絡・

相談を欠かさず行うこと。 

 

２．報告事項 

【案件名】(1) 職員提案検討推進委員会の審査結果について 

→ 市民政策部政策監、元気創造政策課長から説明 

・平成２９年度第２次募集（７月～９月）に提出された職員提案について、職員提案検討推進委

員会で審査した結果、採用が適当と認める提案の対応方針について、栗東市職員提案規程第９

条に基づき報告するものである。 

・提案は７件あり、審査の結果、実施５件・否実施２件となった。 

・２９－３「職員証にくりちゃんのロゴマークを入れ、栗東市をＰＲする」については、総務課

で実施に向けた検討をお願いしたい。関連して、２９－５「職員証の写真を似顔絵に変更し、

市民対応のやさしさ向上と話題性を高める」については、職員証はあくまでも身分を証明する

ものであることから、否実施と判断した。 
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・２９－４「各課ツイッターによる情報発信」については、所属長の判断による投稿はリスクが

大きいと考えられることなどから、否実施と判断した。現行のフェイスブックでの運用で補え

ないのか検討していく。 

・２９－６「部署や職階関係なく知識や技能を学べる『自主研究会』をつくる」については、現

在、建設部技監の提案による地方創生勉強会（仮称）が開催されているように、今後も積極的

な開催が図られるよう、総務課で周知や環境整備等をお願いする。 

・２９－７「ＪＲ栗東駅ＫＩＯＳＫ跡地の活用」については、３点の提案をいただいた。１点目

が、「馬のまち」のＰＲ活動の一端として、馬の写真や馬関連商品の展示を行うものである。

２点目が、様々な啓発週間・月間時期における拠点としての活用を行うものである。３点目が、

幼児・児童・生徒の作品展示を行い、「まちかど美術展」として活用するものである。実施に

向け元気創造政策課にて検討を行っていくが、人員・費用・セキュリティ等の管理運営体制が

問題として考えられる。 

 

[福祉部長] 

・ＫＩＯＳＫ跡地とはＪＲ栗東駅構内のことか。 

[元気創造政策課長] 

・ＪＲ栗東駅構内のことであり、市が無償で利用できるが、利用方法に一部制限がかかっている。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】(2) 平成２９年度各学区別自治連合会懇談テーマについて 

→ 市民政策部長から説明 

・平成２９年度学区別自治連合会が開催されるにあたり、懇談テーマが各学区自治連合会より提

出されたので報告するものである。 

 

区分：了 解 

 

３．閉会 

副市長からの挨拶 

・来庁者への挨拶を怠ることなく、挨拶をされたらしっかり返すこと。 

・寒い日が続くので、体調管理に注意すること。 

以上 


